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Estimados afiliados:

En primer lugar, espero que estéis bien,
dada la situación excepcional que
estamos viviendo debido a la Covid-19 y
a las consecuencias de la ineptitud del
gobierno socialcomunista en su gestión
de esta crisis sanitaria, que ya se
extienden a la economía, la política y la
sociedad en general.

En VOX Badajoz seguimos trabajando y
acercando nuestro proyecto político a
los ciudadanos a lo largo y ancho de
nuestra provincia, a través de mesas
informativas, reuniones con los afiliados
convocadas por los coordinadores
locales, de zona y la gestora provincial y
las iniciativas que hemos realizado tanto
a nivel municipal como provincial y
regional. Muchas de nuestras
propuestas e iniciativas también están
teniendo repercusión nacional gracias al
trabajo realizado por nuestro diputado
Víctor Sánchez del Real.

Como bien sabéis, estamos abiertos a vuestras sugerencias, ideas y
propuestas. Os agradezco las ideas y aportaciones que hemos recibido
durante estos días para afrontar las necesidades de la provincia.

Agradezco a todos los afiliados, sin cuyo valor y lealtad no sería posible
VOX, el apoyo que habéis manifestado a la gestora que presido, y que
trabaja de manera incansable. Agradezco también la magnífica labor de
todos los vicesecretarios provinciales.

Seguiremos trabajando por España. VOX es el único partido que puede
sacar a España de donde se encuentra, porque VOX es la única marca
España.

Un abrazo y viva España.

Ángel Borreguero presidente provincial
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VOX denuncia graves insultos contra SantiagoAbascal
por parte de miembros del PSOE de Monesterio.

El pasado jueves 6 de agosto nuestro presidente nacional Santiago Abascal realizó una
parada en la localidad de Monesterio.

El pasado jueves 6 de agosto
nuestro presidente nacional
Santiago Abascal realizó una
parada en la localidad de
Monesterio, dicha parada
trascendió horas más tarde a
las redes sociales dado que
algunos simpatizantes se
fotografiaron junto con nuestro
presidente y subieron las
imágenes en sus cuentas
personales. Posteriormente
desde VOX detec tamos
múltiples comentarios en las
redes sociales con graves
insultos y faltas de respeto
contra Santiago Abascal por
parte de destacados miembros
de la agrupación local del
PSOE de Monesterio. Uno de
los que más improperios vertió
en las redes sociales fuel el
exconcejal socialista de la
loca l idad Anton io Par ra
Atienza, quien califico a nuestro
presidente de "hijodeputa" o
"cabron" y afirmo que "lo
hub iese echado" de la
localidad.

Desde VOX no vamos a tolerar
que se ataque de una manera
tan miserable a nuestro
presidente y exigimos al pleno
m u n i c i p a l l a i n m e d i a t a
reprobación del exconcejal
Antonio Parra por los insultos
realizados contra el líder de la
tercera fuerza política de
España.

Gabriel Viñegla Vicesecretario de Organización junto con Santiago Abascal

Insultos del exconcejal socialista a Santiago Abascal
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VOX participa en la manifestación frente a la Consejería de
Agricultura y muestra su apoyo a losAgricultores y Ganaderos.

VOX Badajoz volvió a mostrar una vez más su apoyo al mundo rural acompañando el pasado
11 de agosto a los agricultores y ganaderos.

VOX Badajoz volvió a mostrar
una vez más su apoyo al mundo
rural acompañando el pasado
11 de agosto a los agricultores y
g a n a d e r o s q u e s e
manifestaban frente a la
Consejería de Agricultura de la
Junta de Extremadura para
ex ig i r p rec ios jus tos y
denunciar los recortes de la
PAC. Durante el recorrido
desde Cepansa hasta la
Consejería nuestro presidente
provincial Ángel Borreguero,
a c o m p a ñ a d o d e v a r i o s
miembros del equipo provincial,
intercambió impresiones con
los manifestantes y les estuvo
explicando y mostrando el
trabajo tanto de los de los
diputados de VOX en el
Congreso como de nuestros
eurodiputados que han estado
luchando para defender los
intereses de agricultores y
ganaderos.

Tras finalizar la manifestación
los medios recogieron las
declaraciones de nuestro
presidente provincial donde
reiteraba una vez más el apoyo
de esta formación a los
agricultores y ganaderos,
denunciaba los recortes en la
PAC fruto de la nefasta gestión
del Gobierno de PSOE y
Podemos y exigía que el dinero
de la PAC debe destinarse
íntegramente al campo y no a
financiar proyectos ideológicos
como está haciendo la Unión
Europea.

Mar Solano, Eloísa Gracia y Ángel Borreguero

Ángel Borreguero atendiendo a los medios
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VOX solicita a la Junta de Extremadura que inste a
Agroseguros a realizar las peritaciones de Vegas Altas a la
mayor brevedad.

El pasado martes 11 de agosto tuvieron lugar en la zona de Vegas Altas una serie de
tormentas.

El pasado martes 11 de agosto
tuvieron lugar en la zona de
Vegas Altas una serie de
t  o  r  m  e  n  t  a  s q  u  e
desgraciadamente destrozaron
gran parte de las cosechas de
la zona. Estos destrozos
suponen un mazazo tanto para
la economía extremeña como
para los agricultores, jornaleros
e industrias de transformación
que crean empleo y generan
riqueza.

Cabe recordar que la situación
que venían atravesando los
agricultores era muy grave y
estos destrozos unidos a los
recortes en la PAC de más de
un 10%, fruto de la nefasta
gestión del Gobierno de PSOE
Y Podemos, supondrán su
ruina, por todo ello desde VOX
solicitamos a la Junta de
Extremadura que de manera
inmediata inste a Agroseguros
a realizar las peritaciones de

Vegas Altas a la mayor
b revedad para que los
a g r i c u l t o r e s s e a n
indemnizados de manera
inmediata.

Gabriel Viñegla y Ángel Borreguero junto a los diputados Magdalena Nevado y Víctor Sánchez del Real
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VOX solicita a la Asamblea de Extremadura la reducción del
30% de personal eventual adscrito a los diferentes grupos
parlamentarios.

La propuesta, unida a una reducción significativa de los asesores que “asisten” a los
miembros de la Mesa, ahorraría a las arcas públicas casi dos un millón de euros.

La Asamblea de Extremadura
va a costar a los ciudadanos
extremeños un tota l de
55.719.760 euros durante esta
leg is la tu ra , de los que
6.422.720'08 están destinados
a personal eventual. Ante
semejante cifra, VOX, propone
que se reduzca el 30% del
personal eventual de la
cámara, es decir pasar de los
47 que actualmente existen a
33- 8 correspondientes a los
grupos políticos y 6 a los
asistentes nombrados con
cargo a la Mesa-.

Se trata de una medida que
ahorraría 1.926.816'02 euros a
los ciudadanos. VOX Badajoz y
VOX Cáceres no se van a callar
ante el profundo despilfarro de
la clase política extremeña
porque no es de recibo que,
a d e m á s d e l o s 6 5
parlamentarios, los ciudadanos
tengan que sostener a sus 47
eventuales. Desde VOX
consideramos intolerable que
la clase política no se adapte a
la crisis.

Por otro lado, VOX solicita que
se controle la labor del personal
eventual, ya que no es
razonable que su salario sea
abonado por la Cámara y su
función real este encuadrada
en la estructura de alguno de
l o s p a r t i d o s p o l í t i c o s
tradicionales.

Ángel Borreguero presidente provincial
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VOX pregunta al Gobierno qué medidas ha tomado para
prevenir y resolver el impacto de las ocupaciones en la
provincia de Badajoz.

Víctor Sánchez del Real diputado nacional de VOX por la
provincia de Badajoz ha presentado en el mes de agosto una
batería de preguntas en el Congreso de los Diputados en las que
le plantea varias cuestiones al Gobierno en relación con el
número de ocupaciones ilegales de vivienda en lo que llevamos
de año en la provincia de Badajoz y cuántas de estas se han
producido durante el Estado deAlarma.

El diputado Sánchez del Real
también solicita información
sobre qué medidas ha tomado
el Gobierno para prevenir y
resolver el impacto de las
ocupaciones en la provincia de
Badajoz, y si se han producido
incidentes en los que se
requiriese la intervención de las
fuerzas del orden público.

En concreto los diputados han
real izado las s iguientes
pregunta:

1. ¿Cuántas ocupaciones
ilegales de viviendas y fincas le
constan en la Provincia de
Badajoz desde el 1 de enero de
2020?

2. ¿Cuántos se han producido
desde la entrada en vigor del
Estado deAlarma?

3. ¿Cuántos de los incidentes
anter iores han supuesto
intervención de las fuerzas del
orden público?

4. ¿Consta la diferencia entre
"okupacion" de fincas urbanas
o propiedades rurales?

5. ¿Existe un registro público
con los datos consolidados de
la evolución de esta práctica
ilegal?

6 . ¿ C u á n t a s v i v i e n d a s
"okupadas" tiene constancia el
gobierno que existen en la
provincia?

7. ¿Qué medidas ha tomado el
Gobierno para prevenir y
resolver el impacto de estas
ocupaciones en los derechos y
bienestar de los legítimos
propietarios?

Ángel-Pelayo Gordillo y Gabriel Viñegla junto al diputado Víctor Sánchez del Real

Pablo Tena, Gabriel Viñegla, Manuel Barragan y el Diputado Víctor Sánchez del Real
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VOX presenta una batería de preguntas al Gobierno para que
explique qué medidas está llevando a cabo para que cesen los
incidentes en los trenes que conectan Extremadura con el
resto de España.

Víctor Sánchez del Real y Magdalena Nevado del Campo
diputados nacionales de VOX por las provincias de Badajoz y
Cáceres respectivamente han presentado durante el mes de
agosto una batería de preguntas en el Congreso de los Diputados
en relación con el descarrilamiento de un tren de mercancías en la
provincia de Toledo el pasado 17 de agosto, afectando durante 24
horas a la circulación ferroviaria entre Madrid y Toledo y
provocando que se efectúen traslados de pasajeros por carretera
en autobuses sin que se cumplan las medidas de seguridad y
protección contra el Coronavirus en dichos traslados.

Por último los diputados solicitan información sobre si existen
protocolos específicos para estas circunstancias adaptados a la
existencia del Coronavirus y si se realizaron pruebas diagnosticas
a los viajeros antes de ofrecerles este tipo de traslado para llegar a
su destino.

En concreto los diputados han
real izado las s iguientes
pregunta:

1. ¿Existe un protocolo
e s p e c i f i c o p a r a l a s
circunstancias de traslado
extraordinario adaptado a la
existencia de la COVID-19?

2. ¿Se aplico este protocolo en
a lgún de los rec ien tes
incidentes que ha sufrido el
servicio ferroviario en las líneas
de origen-destino o paso por
Cáceres-Badajoz?

3. ¿Qué medidas concretas
está llevando a cabo el
Gobierno de España para que
c e s e n l a s n u m e r o s a s
incidencias que con frecuencia
se suceden en los trenes que
conectan Extremadura con el
resto de España?

4. ¿Se realizaron pruebas
diagnosticas a los viajeros
antes de proponerles la
solución para llegar a su
destino?

5 . ¿Puede asegura r e l
Gobierno de España que
ningún pasajero que viajaba en
esos autobuses a una distancia
de centímetros no se han
contagiado del virus SARS-
cov-19?

6. ¿Está realizando el Gobierno
de España o la autoridad
pertinente de turno seguimiento
sanitario de los pasajeros?

Los diputados Víctor Sánchez del Real y Magdalena Nevado del Campo
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VOX realiza más de 15 mesas informativas por toda la
provincia de Badajoz en agosto.

VOX ha realizado durante el
mes de agosto más de 15
mesas informativas por toda la
provincia de Badajoz para
llevar el mensaje y la voz de la
España viva hasta el último
rincón de nuestra patria chica.
En dichas mesas informativas
montadas y atendidas por
afiliados y cargos orgánicos,
muchos ciudadanos han
podido recibir de primera mano
las propuestas de nuestro
partido y han comprobado
c o m o l o s m e d i o s d e
comunicación manipulan y
distorsionan el mensaje de
VOX.

También se ha informado a
quienes se acercaban del
trabajo incansable que nuestro
partido está realizando tanto en
su localidad, como a nivel
provincial y nacional para
mejorar la v ida de los
españoles. En algunos casos
los ciudadanos han planteado
preguntas o demandado más
información acerca de dichas
propuestas, y en otros se han
realizado afiliaciones en dichas
mesas, contribuyendo dichas
afiliaciones al crecimiento
exponencial de VOX Badajoz.

Cada día son mas las poblaciones de nuestra región que se suman a esta iniciativa, la de
informar sacrificando días de descanso de nuestras vacaciones.
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VOX celebra una comida de hermandad en Badajoz.

A l f i n a l d e l a c o m i d a
intervinieron Pablo Tena, quien
realizo las presentaciones y
agradecimientos hacia los allí
presentes, seguidamente
intervino el vicepresidente
p rov inc ia l Ánge l -Pe layo
Gordillo quien hizo un profundo
análisis de la situación que vive
actualmente España y de cómo
VOX es el único partido que
puede saca r l a de es ta
situación, posteriormente tomo
la palabra el coordinador local
de Badajoz Carlos Pérez,
durante su discurso hablo del
magnífico trabajo que equipo
local está realizando para la
ciudad y de la fuerte oposición
que se está realizando al
gobierno municipal, pese a que
VOX no tiene representación
en el consistorio, después tomo
la palabra el coordinador de
zona de Badajoz, Daniel Garay
para explicar la implantación
realizada y como se está
creciendo en los municipios
que pertenecen a su zona, por
ultimo cerro el turno de
intervenciones el vicesecretario
provincial de organización
Gabriel Viñegla, quien hizo un
repaso del crecimiento, la
enorme implantación territorial
de VOX en la provincial de
Badajoz y el trabajo realizo a
nivel provincial que está
consiguiendo que la voz de
VOX llegue hasta el ultimo
rincón de la provincia y tenga
que ser escuchada en muchas
instituciones pese a no tener
representación.

Dicha comida en la que estuvo presente parte del equipo
provincial y no faltaron las risas y el buen ambiente, pero también
los agradecimientos y reconocimientos para quienes realizan un
trabajo incansable para que VOX en la provincia de Badajoz sea
una verdadera alternativa.

El pasado mes de agosto tuvo lugar en la ciudad de Badajoz una comida de hermandad a la que
asistieron más de 80 personas.
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VOX Almendralejo saca adelante una moción para el control
de brotes del coronavirus en explotaciones agricolas.
El Grupo Municipal VOX en Almendralejo tuvo de nuevo la oportunidad de sacar adelante una
nueva moción la cual insta a la realización de pruebas PCR a los trabajadores temporeros que
están llegando a nuestra ciudad.

El Grupo Municipal VOX en
Almendralejo tuvo de nuevo la
oportunidad de sacar adelante
una nueva moción en este caso
muy importante para los
agricultores y el conjunto de la
población en general, como era
la realización de pruebas PCR
a los trabajadores temporeros
que están llegando a nuestra
ciudad.

Tras una reunión mantenida
entre el Alcalde José Mª
Ramírez y laconcejal Eloísa
Gracia minutos antes del pleno,
llegaron a un entendimiento
para modificar los acuerdos
iniciales de esta moción y así
apoyar la misma, puesto que en
principio se contaba con los
votos a favor tanto de
Ciudadanos como del Partido
Popular que así lo habían
manifestado tanto en el foro
agrario como en las comisión
informativa.

E n e l a c u e r d o q u e
posteriormente se presentó al
pleno se recogió el espíritu y la
e s e n c i a d e l a m o c i ó n ,
respetando la finalidad de la
misma como era la realización
de pruebas PCR a temporeros
que lleguen a nuestra localidad.

En el desarrollo del pleno, la
concejal de VOX tuvo la
oportunidad de exponer su
moción y conjuntamente con el
a l c a l d e e x p l i c a r o n l a
modificación a los presentes y

al resto de grupos municipales,
cerrando su intervención dando
las gracias a todos los grupos
por su intención de apoyar la
misma como posteriormente
ocurrió.

Como en otras ocasiones, la
modificación de los acuerdos
de una moción en el pleno es
una práctica habitual que todos
los partidos realizan, pues el fin
principal es poder sacar
adelante su propuesta liderada
por el partido que presenta y
defiende la moción desde el
primer momento, por lo que es
necesario esos acuerdos con
otras fuerzas políticas para
llegar a buen puerto.

Desde VOX Almendralejo,
queremos dar las gracias al
sector agrario en primer lugar,
q u e a t r a v é s d e s u s
representantes en el foro
a g r a r i o r e s p a l d ó
u n á n i m e m e n t e d i c h a
propuesta y a todos los partidos
que conforman la corporación

al entender que la finalidad que
se pretendía con esta moción
se había llevado a cabo.

Siempre hemos mostrado
nuestra preocupación por todos
y cada uno de los sectores de
esta ciudad y seguiremos en
e s a l í n e a d e t r a b a j o
proponiendo como en este
caso, mociones realizables y
coherentes para lograr que
nuestros vecinos puedan tener
tranquil idad y un mayor
bienestar.

Todo lo que esté en nuestra
mano, lo seguiremos haciendo
y si eso implica pulir detalles de
nuestras propuestas para
conseguir el consenso del
pleno, lo seguiremos haciendo
sin perder en ningún caso
nuestra identidad como partido.

No tenemos ni complejos, ni
prejuicios, ni falta de identidad
al trabajar en lo que creemos y
por lo que luchamos.

Eloísa Gracia concejal de VOX Almendralejo y vocal de la COGEP
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Vox Mérida presenta una reclamación ante la negativa del
delegado de Tráfico de entregar informes del radar.

El grupo municipal VOX Mérida presentó este mes de agosto una reclamación ante el Consejo
de Transparencia y Buen Gobierno en España .

El grupo municipal VOX Mérida
presentó este mes de agosto
una reclamación ante el
Consejo de Transparencia y
Buen Gobierno en España para
pedir informes sobre el radar
ubicado en la Avenida Reina
Sofía. El concejal-portavoz
Ángel-Pelayo Gordillo señalo
que VOX ha presentado esta
reclamación ante las reiteradas
negat ivas por parte del
delegado de Tráfico, Marco
Antonio Guijarro, de entregar
los informes técnicos que,
probarían la legalidad de la
señalización de dicho radar.

En la reclamación presentada
se recuerda que, con fecha 18
de junio, VOX Mérida presentó
una proposición al pleno del
Ayuntamiento para que la
Delegación de Tráfico y
Seguridad Vial instalara de
forma inmediata las señales
obligatorias y necesarias de
aviso de radar fijo de un aparato
ubicado en el casco urbano de
la ciudad. También se pedía
que se procediera a la
declaración de nulidad de pleno
d e r e c h o d e t o d a s l a s
resoluciones administrativas
sancionadoras impuestas
como consecuencia de ese
mismo radar ubicado en la
Avenida Reina Sofía desde su
puesta en marcha sin contar
con la obligatoria señalización,
así como el desistimiento de los
expedientes sancionadores en
tramitación por esta causa y

que aún no hubieran adquirido
firmeza.

P o r o t r a p a r t e , e n l a
reclamación se especifica que,
en el pleno celebrado el 7 de
julio, tras su correspondiente
debate, el concejal delegado de
Policía Local, Seguridad
Ciudadana y Tráfico, Marco
Antonio Guijarro, aseguró tener
informes posit ivos de la
Guardia Civil, Policía Municipal
y de la Dirección General de
Tráfico sobre la legalidad de la
señalización del radar, al
t iempo que verbalmente
prometía que los pondría a
disposición de todos los grupos
municipales.

Conviene recordar que el
pasado 9 de julio el portavoz del
Grupo Municipal de VOX
presentó escrito solicitando la
entrega de los informes que el
delegado de Policía Local,

Seguridad Ciudadana y Tráfico
había asegurado tener durante
el pleno y que se había
“comprometido a entregar”.

Asimismo, y con fecha 16 de
julio, VOX recibió respuesta a la
anterior solicitud por el edil, en
la que “se limita a enunciar
preceptos legales”, por lo que,
con fecha 20 de julio, el grupo
municipal de VOX Mérida volvió
a presentar solicitud en el
mismo sentido al mismo
destinatario, solicitando los
informes técnicos y jurídicos
que avalan, según este
ayuntamiento y que se
encuentran en su poder, la
legalidad de la señalización del
radar de la Avenida Reina Sofía
y, ante lo que, mediante escrito
recibido el 24 de julio, se
vuelven a negar dichos
informes.

Ángel-Pelayo Gordillo, vicepresidente provincial y Marta Garrido concejales de VOX Mérida
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VOX Badajoz exige por segunda vez la retirada inmediata de la
bandera de la II República delAyuntamiento.

Se insta al señor Alcalde que restituya la Legalidad Vigente y amoneste al grupo municipal de
Unidas Podemos Badajoz para que evite en lo sucesivo la colocación de una enseña que
busca el enfrentamiento y la división entre españoles.

VOX presentó por segunda vez
este 17 de agosto un escrito en
el Ayuntamiento de Badajoz en
el que se exige al Alcalde
Francisco Javier Fragoso
M a r t í n e z q u e a d o p t e
urgentemente las medidas
necesarias para que la bandera
de la II República sea retirada
de una de las ventanas del
consistor io dado que la
" b a n d e r a t r i c o l o r " e s
incompatible con la Monarquía
Constitucional, regulada en la

Constitución Española de
1978. Ya se le solicito dicha
retirada el pasado 27 de julio,
pero ante semejante lentitud
esta formación se ve en la
o b l i g a c i ó n d e e x i g i r l o
nuevamente.

En el escrito presentado por el
vicesecretario jurídico de VOX
en la provincia de Badajoz, don
Antonio Manuel Barragán
Lancharro, se le recuerda al
señor Fragoso que la bandera

expuesta en la calle Donoso
Cortés va contra la legalidad
Vigente sobre enseñas (Ley
39/1981).

Por último se insta al señor
Alcalde que resti tuya la
Legalidad Vigente y amoneste
al grupo municipal de Unidas
Podemos Badajoz para que
evi te en lo sucesivo la
colocación de una enseña que
busca el enfrentamiento y la
división entre españoles.

Manuel Barragan Vicesecretario Jurídico y Marcelo Amarilla
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Vox Guareña solicita al Ayuntamiento que adecue los puntos
de señalización viaria de la calle La Parada y alrededores.

La citada calle se encuentra en unas condiciones pésimas con respecto a la señalización.

VOX Guareña presentó este
mes de agosto un escrito en el
Ayuntamiento dirigido al señor
A l c a l d e e n e l q u e s e
denunciaba el estado en el que
se encuentran las señales
viales pintadas a primeros del
citado mes en la calle La
Parada y alrededores, no

cumpliendo con lo establecido
en e l a r t í cu lo 139 de l
Reglamento Genera l de
Circulación por la mala
visibilidad de la señalización
q u e r e g u l a e l t r á f i c o ,
suponiendo un riesgo para los
vecinos.

En el escrito presentado por el
coordinador local de VOX
Guareña, Mauricio Tobalo
Moreno se exige que se adecue
de urgencia la calle La Parada y
alrededores, dado que no es de
recibo que se encuentre en
esas condiciones en tan corto
periodo de tiempo.

Mauricio Tobalo coordinador local de Guareña
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VOX Los Santos de Maimona solicita al Ayuntamiento ampliar
el número de monitores en la modalidad de fútbol de la escuela
municipal de deporte.

Ciertos niños de nuestra localidad tienen que irse a otras localidades cercanas para realizar su
deporte favorito como es el fútbol.

En el mes de agosto VOX Los
Santos de Maimona presentó
en el registro del Ayuntamiento
una queja solicitando que
ciertos niños de nuestra
loca l i dad en d i fe ren tes
categor ías no han sido
acogidos en la Escuela
Municipal de Deporte y tienen
que irse a otras localidades
cercanas para realizar su
deporte favorito como es el
fútbol.

En el escrito presentado por el
coordinador local de Los
Santos de Maimona, Ángel de
Felipe González se solicita la
ampliación de monitores para
q u e l o s n i ñ o s p u e d a n
desarrollar dicha actividad
deportiva sin necesidad de salir
fuera de su localidad.

Ángel de Felipe y Carlos Espada coordinador y vicecoordinador de Los Santos de Maimona
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VOX anuncia que Ignacio Garriga será su candidato a la
presidencia de la Generalidad.

Entrevista realizada por el diario La Razón a nuestro diputado Ignacio Garriga.

Reproducimos aquí en su
totalidad la entrevista realizada
por el diario La Razón a nuestro
diputado Ignacio Garriga en la
que éste ha desvelado que será
el candidato del partido a la
presidencia de la Generalitat.

Sí, el candidato a la Presidencia
de la Generalidad seré yo, así lo
ha decidido el Comité Ejecutivo
N a c i o n a l . E s u n a
responsabilidad enorme el
liderar y dar voz a millones de
catalanes que, durante 40
a ñ o s , s e h a n s e n t i d o
abandonados por todos los
partidos y por los llamados
constitucionalistas.

Con muchísima ilusión y
responsabilidad. En Cataluña
habrá un partido que haga
frente al separatismo, rompa
con las políticas de seguidismo
que han hecho históricamente
populares y PSOE. PP y Cs se
han convertido en cómplices
del separatismo.

Cs se ha convertido en
cómplice del separatismo por
los acuerdos a los que ha
llegado con Sánchez y su huida
cuando ganaron las elecciones
en Cataluña: en lugar de estar
con los catalanes se marcharon
a Madrid. Yo, vuelvo a mi tierra,
junto a mis compatriotas, a

¿Ya han elegido candidato
p a r a l a s e l e c c i o n e s
catalanas?

¿Cómo lo afronta?

¿Por qué?

hacer frente al separatismo, al
consenso progre que silencia la
i n m i g r a c i ó n i l e g a l , e l
multiculturalismo que nos
intenta imponer de la mano de
Sánchez, denunciar esa
Cataluña sin ley donde la
delincuencia está campando a
sus anchas, la falta de libertad
para educar a nuestros hijos…

Demostraremos que es posible
que se acabe la impunidad.

PP y Cs se han arrogado la
constitucionalidad, pero sus
fórmulas no han funcionado.
Con ellos se ha producido un
golpe de Estado en nuestra
nación cuando pudieron aplicar
el 155. Unos, por cobardía, no
intervinieron en TV3 y otros, por
puro tacticismo se pusieron a
negociar la convocatoria
electoral. Proponemos una
lucha sin cuartel contra el
separatismo y la ilegalización

¿Qué proponen?

de los part idos que no
condenen la violencia y
pretendan dinamitar la unidad
de la nación.

No sé si será o no. Lo que tengo
claro es que Vox ha sido el
movimiento que ha contribuido
a acabar con políticas de
izquierda, como en Andalucía.
Defendemos lo mismo en todo
el territorio nacional. Las
familias están pagando la
inseguridad, la okupación se ha
convertido en una actividad
delictiva rutinaria por la
connivencia del separatismo y
la izquierda. Hay que dar a los
catalanes voz a sus problemas
rea les y denunc iar esa
Cataluña que ha dejado de lado
la prosperidad, para dar paso a
la ruina por los delirios
separatistas. Abanderan el

¿ L e p r e o c u p a q u e s e
reproduzca el efecto vasco y
avance más el separatismo?

Ignacio Garriga en el Congreso de los Diputados
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e c o l o g i s m o d e s b o c a d o ,
pena l i zando a nues t ros
t rabajadores, impone el
f e m i n i s m o r a d i c a l , e s e
globalismo que deshumaniza y
destruye a nuestro tejido
industrial. Puede haber una
gran sorpresa y esperamos
l ide ra r la opos ic ión en
Cataluña.

Torra permanece en el cargo
por la debilidad del Gobierno de
España. Es un presidente
ilegal. Estoy convencido de que
sí le pasará factura su gestión
criminal de la pandemia y su
nefasta gestión, que está
condenando a la ruina a
muchos trabajadores y familias.

La libertad en Cataluña está
cercenada y todos los que
tratamos de desmontar la red
clientelar, creada por el
nacionalismo y denunciar la
corrupción institucionalizada
vamos a ser objeto de críticas,
acosos y violencia. Frente a sus
intimidaciones e intentos de
s i lenc iarnos redob lamos
nuestro compromiso en dar la
batalla por los catalanes que
son a los que les han
secuestrado y retirado la voz en
las instituciones. El parlamento
de Cataluña se ha convertido
en un circo sectario. Vemos que
crean cort inas de humo
alrededor de la Monarquía. Lo
que deberían hacer es crear
plenos extraordinarios para
hablar de los ERTE, de los
rebrotes, de los comercios que
han cerrado, del paro. Es
fundamental que Vox entre en
el parlamento catalán.

Pero a Torra parece que no le
pasa factura nada…

¿Cree que serán unas
elecciones libres?

¿Qué se juega Cataluña?

Anunciaron una moción de
censura. ¿Le preocupa dar
oxígeno a Sánchez y a sus
socios?

La libertad, la seguridad y la
defensa de los intereses
n a c i o n a l e s f r e n t e a l
separatismo que pretende
crear odio y empobrecimiento.
El odio a España es tal, que
antes serían capaces de
instaurar una Repúbl ica
islámica de Cataluña que una
República independiente. Es
un tema gravísimo, hay que dar
la batalla cultural.

Vox ha venido a ejercer una
oposición leal a los españoles,
lo que significa hacer lo posible
para que los responsables de la
pandemia y de la mayor crisis,
salgan del Gobierno. No
hacemos la moción para estar

nosotros y estamos dispuestos
a acordar con el resto de
partidos una solución que pase
siempre por sacar a Sánchez.

Para nada. Es una oportunidad
para todos los que estén
comprometidos con España
den un paso al frente de una
moción que es un clamor en las
calles. Es una moción para
derrocar al Gobierno social
comunista, sustentado por
separatistas y Bildu etarras.

No. Se está hablando mucho,
pero aún no se puede decir
nada.

¿No es un órdago al PP?

¿ S a b e c ó m o v a l a
n e g o c i a c i ó n d e e s e
candidato?

Ángel-Pelayo Gordillo, Ángel Borreguero y Gabriel Viñegla
junto con Ignacio Garriga y Jorge Buxadé
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Abascal: 'Los diputados que apoyen este gobierno serán
responsables de la ruina y la muerte'.

España, con Sánchez e Iglesias a la cabeza, lidera los peores datos económicos de Europa,
incluso frente a países como México o EEUU.

recopilar información en un hilo
informativo, donde recoge las
razones por las que e

, pues
la situación económica y social
en la que ha dejado el país no
tiene comparación con ningún
país de nuestro entorno.

«Las restricciones a la libertad
mayores del mundo. Los
peores datos sanitarios del
mundo. Y ahora la mayor
recesión del mundo.

. Así se
lo diremos en el Congreso. Los
españoles se lo dirán en la
calle», ha señalado en su perfil
de Twitter.

l
gobierno de Sánchez e
Iglesias ha de someterse a
una moción de censura

Los
diputados que apoyen este
gobierno serán responsables
de la ruina y la muerte

España duplica la caída de
EEUU.

la
mexicana, que cede un 18,9%
respecto al pasado año

la mitad de la que ha
afrontado nuestro país.

de

El tercer puesto lo ocupa una
economía extracomunitaria,

.
Dicha caída también supera la
de la economía italiana,
especialmente golpeada por la
crisis sanitaria.

Si miramos hacia Estados
Unidos, encontramos que el
descenso interanual del
producto interior bruto se sitúa
en un 9,5%, un número igual al
de la caída provocada de abril a
junio, siendo, en cualquier
caso,

El líder de VOX, Santiago
Abascal, ha comenzado a

Pese a la campaña de
propaganda orquestada por el
Gobierno en los grandes
medios de comunicación, lo
cierto es que

, sino que por
el contrario será una de las más
afectadas y debilitadas de
nuestro entorno.

El descenso sin precedentes
que af ronta España no
encuentra comparación similar
en nuestro entorno, tampoco si
se le compara con las cifras de
países tan afectados como
Estados Unidos o Brasil. El
retroceso interanual de España
supera en dos puntos al país
inmediatamente posterior a
nosotros en el ranking: Francia.

Nuestra economía sufre

si lo
comparamos con el del pasado
año. La segunda economía
más afectada, la francesa, cae
hasta el 19%, esto es, varios
puntos menos por detrás de la
nuestra que se sitúa, con
mucha diferencia, como la más
golpeada a causa del virus y la
nefasta gestión del Gobierno.

Si consultamos la variación
respecto a los trimestres,
encontramos que el PIB de
España cae un 18,5%, siendo
de un 13,8% el descenso del
producto interior bruto francés.

España no saldrá
más fuerte de esta crisis
sanitaria y social

una
caída del 22,1% del producto
interior bruto (PIB)

Ángel Borreguero junto con Santiago Abascal
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VOX exige al Gobierno explicaciones por el acercamiento de
más de 50 presos de ETA.

El ministro del Interior, Fernando Grande- Marlaska, ha incumplido todos sus compromisos
con las víctimas del terrorismo.

Nuestra formación registra una
batería de preguntas

e insisten en que el
ministro del Interior, Fernando
G r a n d e - M a r l a s k a , h a
i n c u m p l i d o t o d o s s u s
compromisos con las víctimas
del terrorismo.

Desde el 7 de agosto de 2018
hasta la fecha el Gobierno ha
a c e r c a d o , - s e g ú n l o s
comunicados de la Secretaría
General de Insti tuciones
Penitenciarias-, a un total de
cincuenta y dos presos de la
organización terrorista ETA, de
los cuales cuarenta y tres han
sido a cárceles próximas al
País Vasco y Navarra, seis a
prisiones del País Vasco y tres a
prisiones de Navarra.

Además, ha llevado a cabo la
progresión en grado a un total
de

,

por cada
preso de ETA trasladado para
obtener toda la información
relativa a cada uno de los
casos

veintitrés presos de la
organización terrorista ETA

la organización terrorista
ETA que, a día de hoy, siguen
sin esclarecerse

Secretaría General de
Instituciones Penitenciarias

organización terrorista ETA

. Requisitos
que tampoco se han cumplido.
Por no hablar de la exigencia de
una declaración expresa de
abandono de la violencia, la
d e s v i n c u l a c i ó n c o n l a
organización terrorista y sus
fines, así como una petición
expresa de perdón a las
víctimas del terrorismo.

Por todo ello, la formación ha
presentado una batería de
preguntas escritas al Gobierno
en relación a cada uno de los
acercamientos que se han
producido desde hace dos años
para conocer cuáles han sido
los criterios seguidos por parte
de la

para acordar los traslados así
como los criterios para acordar
la aplicación de la flexibilización
en la ejecución de la pena del
artículo 100.2 RP.

En esta línea, el VOX también
quiere conocer de qué manera
se ha acreditado la petición de
perdón expresa a las víctimas
del terrorismo y si consta en el
expediente administrativo de
traslado y flexibilización de
grado así como si el etarra en
cues t ión ha co laborado
activamente con la justicia,
rechazado la violencia o si se
h a d e s v i n c u l a d o d e l a

.

de los cuales doce han
progresado a tercer grado o
régimen de semilibertad, y once
han progresado a segundo
grado.

Tal y como señalan desde la
formación, los compromisos
que el ministro del Interior,
Fernando Grande Marlaska,
había adquir ido con las
víctimas del terrorismo en
relación a los acercamientos,
progresiones en grado y
flexibilizaciones en la ejecución
del cumplimiento de la pena,
eran que, para acceder a los
mismos,

.

S i n e m b a r g o , t a l e s
c o m p r o m i s o s h a n s i d o

: de los cincuenta
y dos presos trasladados o
progresados en grado, siete de
ellos han sido condenados por
delitos de sangre.

Por otra parte, para acceder al
tercer grado, se exige una
colaboración activa para
impedir la producción de otros
atentados, así como para la
ident i f icación, captura y
p r o c e s a m i e n t o d e
responsables de del i tos
terroristas. En definit iva,

se exigir ía e l
arrepentimiento y petición de
perdón expreso a las
víctimas del terrorismo

s i s t e m á t i c a m e n t e
incumplidos

colaborar activamente con la
j u s t i c i a p a r a i n t e n t a r
esclarecer los más de 370
asesinatos perpetrados por

Ángel-Pelayo Gordillo junto a Santiago Abascal
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La agenda ideológica de Bruselas imposibilita la llegada de las
ayudas al sector turístico.

Sánchez abandona al sector turístico y provoca 83.000 millones en pérdidas.

Nuevas iniciativas para impulsar el turismo: un nivel único de clasificación de hoteles y apoyo
a las agencias.

«Descalabro de la economía
debido a las decisiones de un
G o b i e r n o i n e f i c a z e
irresponsable. Decenas de
miles de empresas abocadas al
cierre y cientos de miles de
trabajadores al paro.

«, ha
apuntado Jorge Buxadé,
vicepresidente primero de
VOX.

Ni un
euro de Bruselas llegará a
tiempo porque manda la
agenda ideológica

(204.926) visitaron nuestro
país 97,7%
menos

98,6% en el mes de junio

9.696
millones el desembolso que
hicieron casi nueve millones
de turistas el año anterior

, lo cual significa un
si lo comparamos con el

mismo mes del pasado año
2019.

Como consecuencia de lo
anterior, el gasto de los pocos
turistas que llegaron a España
d e s c e n d i ó , i n c l u s o , u n
porcentaje mayor que la
llegada de turistas, esto es, un

,
d e j a n d o u n a e x i g u a
recaudación de 133 millones de
euros, habiendo sido

.

La caída del turismo está
resultando fatal para el

.

Junio ha sido un mes clave para
entender la magnitud de la
situación. En primer lugar,
porque se trata del mes en el
que se puso fin al 'estado de
alarma' del Gobierno de
Sanchez, en segundo lugar,
porque marcó una caída
histórica en cuanto al número
de turistas que visitaron nuestro
país.

Según el Instituto Nacional de
Estadística, algo

sector
hotelero, e l ocio y la
restauración

más de
doscientas mil personas

Jorge Buxadé
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Desde VOX te invitamos a que nos visites en todas y cada una
de nuestras redes sociales.

Twitter:

Facebook:

Instagram:

Correo electrónico:

Enlace ala web provincial:

Enlace de afiliación:

Badajoz Capital: @Vox_BadajozCiud

Badajoz Provincia: @VOX_Badajoz

Mérida: @Vox_Merida

Almendralejo: @VOXAlmendralejo

Badajoz Capital: @VOXBadajoz

Calamonte: @VOXCalamonte

Calera de León: @VOXCaleraLeon

Don Benito: @VOXDonBenito

Guareña: @VOXGuarena

Jerez del los Caballeros: @VOXJerezdelosCaballeros

La Morera: @VOXLaMorera

Los Santos de Maimona: @VOXLosSantosdeMaimona

Medellín: @VOXMedellin

Medina de las Torres: @VOXMedinadelasTorres

Mérida: @MeridaVOX

Monesterio: @VOXMonesterio

Montijo: @VOXMontijo

Navalvillar de Pela: @VOXNavalvillardePela

Puebla de Alcocer: @VOXPuebladeAlcocer

Trujillanos: @VOXTrujillanos

Villafranca de los Barros: @VOXVillafrancadelosBarros

Villanueva de la Serena: @VOXVillanuevalaSerena

Zafra: @VOXZafra

Badajoz: VOX_Badajoz

info@badajoz.voxespana.es

https://www.voxespana.es/badajoz

https://www.voxespana.es/alta-de-afiliados
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